

Syukuran Peringatan HUT Polwan ke 74, KBP Mustofa Jaga Nama Baik Polwan

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Sep 9, 2022 - 12:17



Mataram NTB - Polresta Mataram menggelar acara syukuran HUT Polwan ke-74 Tahun 2022 secara sederhana dengan tema " Polri Yang Presisi, Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh " yang bertempat di Gedung Wira Paratama Polresta Mataram. Jumat, (09/09)

Acara yang digelar ini dihadiri oleh Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram

AKBP Syarif Hidayat SH SIK, Ketua Bhayangkari Cabang Mataram Ny. Yanti Mustofa dan anggota Bhayangkari Polresta Mataram, dan tentunya sebanyak 44 personel Polwan Polresta Mataram.

Acara tersebut diawali dengan menyanyikan lagu mars Polwan, pembacaan doa dipimpin oleh Ipda Aminudin kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Ny. Yanti Mustofa selaku Ketua Bhayangkari cabang Mataram.

Dalam sambutannya KBP Mustofa mengatakan, " dalam Hut Polwan ke-74 saya menyampaikan banyak terima kasih kepada rekan-rekan Polwan karena sudah banyak hal yang rekan-rekan perbuat untuk Polri. Baik dalam rangka pengamanan aksi unjuk rasa, maupun kegiatan-kegiatan lain. saya merasa terbantu dengan keberadaan rekan-rekan sekalian", ucap KBP Mustofa.

KBP Mustofa pun berpesan "Sekali lagi saya berterima kasih kepada rekan-rekan polwan semuanya, yang menurut saya telah bekerja diluar batas kemampuan dan tolong dipertahankan. Pada momen ini saya menitipkan pesan kepada Polwan agar menjaga nama baik Polwan karena nama baik itu diatas segala-galanya" pungkas KBP Mustofa.

Dilanjutkan dengan sambutan Ketua Bhayangkari Cabang Mataram Ny Yanti Mustofa menyampaikan bahwa saya pribadi karena sebagai juga anak dari anggota Polri, sangat merasakan berat menjadi Polwan diantara keluarga, tugas dan karir oleh sebab itu saya sangat segan dan menghargai ibu-ibu Polwan semua yang sudah membangun nama Polri, ujar Ny. Yanti

Kemudia acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng dan pembagian hadiah dari beberapa rangkaian baik perlombaan dan permainan memeriahkan HUT Polwan Ke-74 Polresta Mataram.(Adb)